

ANMELDUNG APPLICATION

MOTORWORLD Gemeinschaftsstand in
HALLE 1 – der Premiumhalle der
RETRO CLASSICS

*MOTORWORLD partner booth in
HALL 1 – the premium hall at RETRO CLASSICS*



MOTORWORLD

MITAUSSTELLER CO-EXHIBITOR

25. - 28. April 2024

Messe Stuttgart

Veranstalter: Retro Messen GmbH
Organiser: Retro Messen GmbH

MITAUSSTELLER | LEISTUNGSEMPFÄNGER

CO-EXHIBITOR | BENEFICIARY

Firma *Company*

Inhaber/Geschäftsführer *Owner/CEO*

Straße/Postfach *Street/P.O. Box*

PLZ/Ort *ZIP code/City*

Land *Country*

Es wird eine Medienpauschale für den Eintrag in das Ausstellerverzeichnis und weitere Messemedien von EUR 90,00, ein AUMA- und Öko-Beitrag von EUR 4,60/m², sowie eine Entsorgungs-, Hygiene- und Sicherheitspauschale von EUR 5,95/m² jeweils zzgl. Ust. erhoben.

There will be a media flat rate for entry in the exhibitor directory and other trade fair media of EUR 90,00, an AUMA and eco contribution of EUR 4,60/m² as well as a disposal, hygiene and safety fee of EUR 5,95/m² each plus VAT, raised.

Eintrag im Messekatalog unter Buchstabe:
Entry in the official trade fair catalogue under letter:

A-Z

Anprechpartner *Contact*

E-Mail

Telefon *Phone*

Mobil *Cell Phone*

Fax

Website

Umsatzsteuer-ID-Nr.
VAT identification number

Wir bieten an:

Oldtimer
Klassische Premium Sportwagen
Klassische Hypercars/Supercars
Klassische Motorräder
Restauration
Ersatzteile, Zubehör
Lifestyle
Uhren, Sammlerstücke
Bekleidung, Kunst, Literatur
Sonstiges

We offer:

Classic cars
Classic premium sports cars
Classic hyper cars/super cars
Classic motorcycles
Restoration
Spare parts, Accessories
Lifestyle
Watches, Collectibles
Clothing, arts, literature
Miscellaneous

GEWÜNSCHTE STANDFLÄCHE auf dem MOTORWORLD- Gemeinschaftsstand

m² Fläche

Standfläche EUR 89,00/m²
inkl. ist der MOTORWORD-Standbau mit Teppich, Betreuung, Beleuchtung, Sitzecken etc. – ein voll ausgestatteter Messestand mit bester Frequenz, vielen Kunden-Kontakten und dem Motorworld-Netzwerk.

Die Anmeldung erfolgt ausschließlich unter Zugrundelegung der Allgemeinen und Besonderen Teilnahmebedingungen der Retro Messen GmbH und der Landesmesse Stuttgart GmbH, der AGB Service der Landesmesse Stuttgart GmbH und der Hausordnung der Landesmesse Stuttgart GmbH. Als Gerichtsstand wird je nach Zuständigkeit das Amts- bzw. Landgericht Stuttgart vereinbart, wenn der Vertragspartner Kaufmann oder juristische Person des öffentlichen Rechts ist bzw. keinen allgemeinen Gerichtsstand im Inland hat.

Alle Preise verstehen sich zzgl. der jeweils gültigen gesetzlichen Umsatzsteuer. Mit dieser Anmeldung erkennen Sie die Datenschutzbestimmungen, die Teilnahmebedingungen und die Allgemeinen Geschäftsbedingungen für Messen und Ausstellungen der Landesmesse Stuttgart GmbH an. Abrufbar unter: www.retro-classics.de/agb.

Ort, Datum *Place, date*

Bitte senden Sie das ausgefüllte Formular an:
Please send the completed form to: rest@motorworld.de

Vertragspartner *Contractual partner:*
Motorworld Consulting GmbH & Co. KG
Ferdinand-Dünkel-Straße 5, 88433 Schemmerhofen
Tel./Phone +49 (0) 178 9062771, Daniel Rest

FAVOURED BOOTH SIZE at MOTORWORLD partner stand

sqm area

Stand area EUR 89,00/sqm
included is: MOTORWORLD stand construction with carpet, support, lighting, sitting areas etc. – a fully equipped exhibition stand with the best frequency, many customer contacts and the Motorworld network.

Registrations will be accepted exclusively on the basis of the General and Special Conditions of Entry of Retro Messen GmbH and Landesmesse Stuttgart GmbH, the General Service Terms and Conditions of Landesmesse Stuttgart GmbH and the House Rules of Landesmesse Stuttgart GmbH. Depending on the jurisdiction, the Stuttgart District or Regional Court is hereby agreed as the place of jurisdiction if the contractual partner is a merchant or a legal person under public law or does not have a general place of jurisdiction in Germany.

All prices are exclusive of the applicable statutory sales tax. By submitting this registration, you acknowledge the privacy policy provisions, the conditions of entry and the General Terms and Conditions for Trade Fairs and Exhibitions of Landesmesse Stuttgart GmbH. These are available at: www.retro-classics.de/agb.

Stempel, rechtsgültige Unterschrift *Stamp, legally binding signature*

Bitte beachten Sie, dass Sie sich mit Ihrer Unterschrift verbindlich und kostenpflichtig als Mitaussteller der MOTORWORLD zur Retro Classics Stuttgart anmelden.
Please note that by signing this form, you are registering for Retro Classics Stuttgart as a co-exhibitor of MOTORWORLD with binding obligations and costs.